電子情報工学科3年 学生の皆さんへ 電子情報工学科3年 保護者の皆様へ

福井工業高等専門学校校長 長谷川 章

電子情報工学科3年の休講について

本日(1月16日)の現時点で、電子情報工学科3年において3名の学生が新型コロナウィルスに罹患し、7名の学生が体調不良で欠席となったことが判明しました。この状況を鑑み、今後、感染が広がる可能性もあることから、皆さんの健康を守るため、電子情報工学科3年は、本日の4限目から1月18日(木)まで休講とします。

休講となった授業の対応等については、別途連絡しますので、その指示に従ってください。 また、1月19日(金)以降については、感染状況を見て、改めてお知らせいたします。

学生の皆さんは感染拡大の防止対策と健康観察をお願いします。また、終日、外出を控え、 他者との接触を極力避けるようにしてください

体調不良となった場合は、福井高専学生課教務係(TEL:0778-62-1118) に連絡してください。

また、この休講について、保護者の方への連絡を学生の皆さんからもしてください。

学生やそのご家庭の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いします。